

地域おこし協力隊の活動紹介

問 SDGs移住定住推進課(内線4224)

地域おこし協力隊とは三大都市圏などに住む人材を受け入れ、地域協力活動を行ってもらい、将来的には石巻への定住・定着を図る国の事業です。市では既に23人を委嘱し、任期終了した15人のうち、12人が市内での就労または定住に繋がっています。各隊員の活動内容などを紹介します。



隊員プロフィール

氏名 三浦真心
任期 令和7年6月1日から
(最大3年間)
出身地 気仙沼市
(転入元:仙台市)
前職 サービス業

主な活動内容

ヒトコマでのワークショップ・イベント対応や、デザイン業務、また創作活動全般を盛り上げることが活動内容です!

隊員になったきっかけ

絵を描くのが好きで、絵の仕事に関わりたいと思っていたときにヒトコマを知ったのがきっかけです。

私が活動している「ヒトコマ」は、マンガやアニメが好きな人たちの創作・交流活動の拠点です。ぬり絵や缶バッジづくりといったワークショップのほか、月に2回ほどイラスト講座も行っています。私自身、小さいころから絵を描くのが好きで、いつか絵に関わる仕事に就きたいと思っていました。そんな中で、マンガの街・石巻、そしてヒトコマに出会い、昔の自分のような夢を持つ子どもたちと関わることができるのはとてもうれしい限りです。



最近では、東京のイベントに参加するなど外での交流や情報収集をしながら、ヒトコマをよりよくするために勉強中です。

さらに、新企画として「ヒトコマイラスト検定」もスタートしました! みなさんの来館をお待ちしております!



選管だより vol.11

~みんなで守ろう三ない運動~

これからシーズンは卒業祝や入学祝など贈り物をしたり貰うことが多くなりますが、政治家が選挙区内の人にお金や物を贈る事や、政治家に寄附や贈り物を求める事は、公職選挙法によって禁止されています。きれいな政治、お金のかからない政治の実現や選挙の公正の確保を目指すためには、「贈らない」「求めない」「受け取らない」(三ない運動)が大切です。この3つを守って明るい選挙を実現しましょう。



詳しくはこちら



問 選挙管理委員会事務局(内線5823)

石巻市立桜坂高等学校 桜坂だより 第57号



こんにちは、桜坂高等学校です。令和7年10月15日・16日に桜坂高校の体育大会を開催しました。今回はその様子を紹介します。

夏休み前から実行委員を中心に競技種目やルールを検討し、全員が楽しく、安全にできる体育大会を目指しました。



体育大会2日目はバレーボールやドッジボールなど、体育館の種目がありました。各クラス優勝を目指して熱い戦いを繰り広げていました。勝ったクラスで喜び合う姿や負けたときにチームで悔し涙を流す姿、どのクラスもフェアプレイ精神でとても頑張っていました。